



19/06/2012
Redacción

Estudiantes de máster y profesores de universidades de Kazajistán participan en el curso “La comunicación intercultural euroasiática en las condiciones del proceso de Bolonia”

Organizado por el Centro Mediterráneo se celebra en Almuñécar del 18 al 22 junio

Del 18 al 22 junio se celebra en Almuñécar, organizado por el Centro Mediterráneo de la Universidad de Granada, el curso “La comunicación intercultural euroasiática en las condiciones del proceso de Bolonia”. Según explica Rafael Guzmán Tirado, catedrático del Departamento de Filología Griega y Eslava y director del curso, “Ha sido diseñado en colaboración con la Universidad Nacional Kazaja “Al-Farabi”, de Almaty (la principal del país) y la Universidad Pedagógica Nacional Kazaja, “Abai”, también de Almaty. El curso se ha organizado por encargo suyo, de hecho una profesora de la Universidad Pedagógica Nacional Kazaja, “Abai”, Liudmila Safronova, es codirectora junto conmigo”.

Este curso forma parte de un activo desarrollo de las relaciones de la UGR con varias universidades de Kazajistán, un país en plena emergencia económica, política y social. Asisten al curso 45 estudiantes de máster y profesores de esas dos universidades, financiados por el Ministerio de Educación Kazajo, además de varios especialistas de Rusia.

Este curso complementa un acuerdo recientemente firmado entre una de esas universidades kazajas y la UGR para codirigir tesis doctorales y obtener el doble diploma, y por el que profesores de la UGR podrán ser también asesores de esa Universidad en cualquier campo relacionado con el desarrollo de un nuevo programa de doctorado que acaban de introducir en aquel país.

“Con Universidades kazajas ya ha habido otros capítulos de colaboración”- señala Rafael Guzmán Tirado. “El curso pasado, y también becada por su Ministerio estuvo todo el año investigando en mi Grupo de Investigación (HUM 827) “Eslavística, caucasología y tipología de las lenguas” la catedrática Lyudmila Safronova, con quien surgió la idea de este curso”.

Las estudiantes de máster que asisten al curso en Almuñécar han realizado también en la UGR un curso intensivo de español, en el Centro de Lenguas modernas, y han asistido a un ciclo de conferencias en inglés sobre cultura española. El primer día de su estancia en Granada visitaron el Hospital Real (Salón Rojo, Biblioteca, etc.) y fueron recibidos por Artur Schmitt, director del Secretariado de Redes y Proyectos Internacionales del Vicerrectorado de Relaciones Internacionales y Cooperación al Desarrollo.